

射水市立大門小学校 学校だより



第3号

学習参観及び学年懇談会



4月22日(土)、学習参観及び学年・学級懇談会を開催しました。当日は暖かくなり、 参観されるにはたいへんよい日となりました。保護者の皆様には、ご多用にもかかわら ずご来校いただき誠にありがとうございました。

学習参観では、たくさんの家族の方に見ていただいている嬉しさから、子供たちは緊 張しながらもたいへん張り切っていました。特に1年生は、お父さんやお母さんの様子 を気にしつつ先生の話を一生懸命聞き、授業を受けている姿がとても可愛らしく思えま した。保護者の皆様には、学年懇談会でも先生方の話を熱心に聞いていただきました。 また、この度新たに学習参観の感想についてアンケート記入をお願いしました。皆様の ご意見が先生方の授業力の向上につながり、子供たちの学力向上へと還元されると思っ たからです。アンケートには、とても温かい言葉がたくさん書かれており、たいへん嬉 しく拝見しました。今後もこのような温かい目で、先生方を見守っていただけると幸い です。また、学年懇談会の時間がどの学年も同じなので、ずらせないかという希望もあ り、次年度は検討していきたいと思います。

お知らせしたとおり、本年度も参集によるPTA総会は 行わずに資料配付の書面開催といたしました。保護者の皆 様には、PTA総会議案の承認及び意見書の提出をお願い しました。ご協力ありがとうございました。

ありがとうございます!PTA 役員整備作業!

5月6日(土)に、PTA役員の皆様にお集まりいただき、運動会に向けて、草むし りなどの環境整備作業を行いました。先日、先生と子供たちでも一生懸命草むしりをし

ましたが、広いグランドに悪戦苦闘し、役員の皆様の 手を借りることとしました。休日にもかかわらず、朝 早くから、草刈りや石拾いなどに時間いっぱい取り組 んでいただき、本当にありがとうございました。たく さんの方々の力で、あっという間に整備されました。 これで気持ちよく運動会を迎えることができます。心 より感謝申し上げます。



【運動会に向けて色団結団式】

4月27日(木)、運動会に向けて色団の結団式を行いました。6つの色団が揃うと、誠に壮大で感動しました。

始めに自己紹介です。団長、副団長のきびきびとした挨拶に下級生から大きな拍手が起きました。結団式のメインイベントは、「団結コール」です。どの団も6年生が一つにまとまり、大きな声と手拍子とともに応援コールを披露しました。たいへん気合いの入った素晴らしい団結コールに下級生も思わず引き込まれていました。どの団も優勝目指して精一杯頑張ってほしいものです。最後に各団の団長の意気込みを紹介します。

赤団:「赤団の心を燃やして、誰にも真似できない最強の赤団を目指します」城石煌明白団:「団長として下学年をまとめ、協力し合える色団にしたい。絶対優勝します」

笹本珊志郎

青団「最後までチームー丸となって、あきらめずに優勝を目指したい。勝っても負け ても楽しく笑顔で終わりみんなの心に残る運動会にしたい」 小津翔慎

黄団「団長として応援コール等、低学年に優しく教え、最後には同学年の仲間たちと 一緒に笑顔で終わりたい。チーム一丸となって頑張りたい」 今牧大樹

緑団「団長として常に中心となって指示を出し、支えていきたい。緑団全体をまとめて、みんなが協力し合えるような団にしていきたい」 二上星佑

紫団「この紫団をどの団よりも楽しく、6年生としてすごくふさわしく、みんなで心を燃やして、紫団を優勝に導けるような団長になりたい」 瀧田晃大

| 年生を迎えて! 入学おめでとう集会

5月1日(月)、入学おめでとう集会を行いました。6年生の「始めの言葉」、「目当ての確認」があり、プログラム3番「大門小学校の紹介」でした。素敵な校舎や広いグラウンド、本がたくさんある図書室、そして大門小の特色であるビオトープの魅力について6年生が次々と伝え、1年生は目を真ん丸にして聞いていました。続いて「あったかゲームです」大門小学校3択クイズで盛り上がりました。ゲーム猛獣狩りに行こうで、みんな仲よくなりました。

そして、1年生からの出し物「校歌斉唱」です。毎朝6年生が1年教室に出向き、朝の会の時間に一生懸命に教えました。その成果が表れ、子供たちは大変素晴らしい声で元気いっぱい歌いました。在校生からい大きな拍手が沸き起りました。

たいへん心がこもった温かい集会となりました。新入生を含めた全校児童 634 人がこの 1 年間元気に楽しく過ごせることを願っています。 (校長 阿 尾 昌 樹)